
 
 
 

 

               
 
 

 
Queridos hermanos y amigos: 
 
Es un gusto saludarles. Confiamos que todos se encuentran bien, aun en estos tiempos tan 
oscuros y confusos. 
 
Nosotros estamos bien. Gracias a Dios todos los hijos lograron salir de China justo antes de 
que los aeropuertos se cerraran. Hoy todos ellos se encuentran en Argentina, y aunque la 
situación general no es buena, Dios ha mostrado su bondad con todos nuestros ellos, 
permitiéndoles encontrar trabajo aun en tiempos de cuarentena. Estamos muy agradecidos 
al Señor por haber abierto puertas para ellos. 
 
También quiero agradecer al Señor por su ayuda para con nuestra hija Victoria, quien llegó 
a Argentina embarazada de tres meses. Por mano del Señor su esposo consiguió trabajo; y 
con el trabajo vino también el seguro médico; que admitió a Victoria y les permitirá tener a 
su bebé sin mayores preocupaciones. Oramos por esta bebé (es una niña), para que su 
nacimiento sea en paz y con salud.  
Gracias Señor por ayudarnos a establecernos en Argentina, aún en medio de tiempos tan 
difíciles. 
 
En cuanto a nosotros, estamos esperando en Buenos Aires para poder salir nuevamente. 
Como es de público conocimiento, las fronteras en muchos países se encuentran cerradas o 
parcialmente cerradas. China y Argentina son unos de esos países. Aún no sabemos cuándo 
se abrirán los vuelos y los aeropuertos. Hoy solo existe lo que el gobierno Chino ha 
denominado el Fast-treck, que es un permiso que permite el ingreso de muy pocos 
extranjeros. Puntualmente gente de negocios de alto nivel empresarial.   
 
De acuerdo a lo que nos informaron amigos chinos y extranjeros en China, no hay vuelos 
saliendo de China, como tampoco arribando a China. Sabemos que existen muy pocas 
frecuencias a naciones europeas dispuestas para el Fast-treck, cuyos tickets son carísimos 
(U$S 10.000 ida solamente), y con controles sumamente estrictos por el Covid 19. Hasta el día 
de hoy, no hay vuelos autorizados entre China y Argentina. Todo esto no nos deja más opción 
que esperar a que el Señor abra camino nuevamente.  Pero sabemos que…”El cierra y ninguno 
abre, abre y ninguno cierra”... Así que esperamos con confianza. 



 
A pesar de todo esto, no nos hemos detenido sirviendo al Señor y a nuestros hermanos en 
China. Desde hace 3 meses ya, retomamos las enseñanzas en línea con la iglesia en China. La 
situación de las iglesias allá es un poco confusa, pues se autorizó la apertura controlada de 
las iglesias oficiales, pero no se permitió la apertura de iglesias oficiales que contaran con 
“presencia extranjera”. Esas reuniones siguen canceladas.  
 
Nosotros, gracias a Dios hemos podido ministrar a los hermanos en línea. Pero hemos sido 
informados de que la plataforma Zoom – que hemos estado usando - será prohibida y 
cancelada para fines de Agosto. Por lo tanto, estamos averiguando cuáles serán las otras 
opciones permitidas, para seguir trabajando. Durante estos meses, hemos compartido 
también servicios con hermanos en Argentina que han sido una bendición para nosotros. 
 
Por favor sigan orando por nosotros, por nuestra salida, para que sea en la forma y en el 
tiempo que el Señor desee. Por sabiduría y entendimiento. Y por nuestros hijos, para que el 
tiempo en Argentina sea un tiempo fructífero. Les agradecemos por el amor y el apoyo 
constante, por sus oraciones y cuidados. Los amamos entrañablemente. El Señor está cerca. 
 
Dios los bendiga siempre. 
 
Por todos los Lizzi. 
 
Fabiola 


